



Capital Abeja destina \$315 millones para 90 emprendedoras de Ñuble

Un total de 90 emprendedoras de Ñuble recibieron un impulso para sus negocios gracias a una inversión de \$315 millones del Gobierno Regional, iniciativa llevada a cabo por Sercotec a través de su programa Capital Abeja, que tiene como objetivo promover el desarrollo y fortalecimiento de los negocios liderados por mujeres.

Las beneficiarias se reunieron en Inacap Chillán, donde el gobernador (s) de Ñuble, Raúl Súnico, junto al seremi de Economía, Erick Solo de Zaldivar; la directora regional de Sercotec, Alejandra Sandoval; el alcalde de Ránquil, Nicolás Torres y consejeros regionales, hicieron entrega de los fondos. Cada una de las 90

emprendedoras recibió un subsidio de \$3.500.000, destinados a la compra de activos, habilitación de infraestructura, capital de trabajo y acciones de marketing para potenciar sus proyectos.

Para la directora de Sercotec, "esta colaboración con el Gobierno Regional permite a Sercotec aumentar los cupos disponibles para emprendimiento femenino, lo que hace trabajar en esta brecha que existe en el fomento productivo, donde las mujeres seguimos teniendo trabas para poder crecer económicamente. Por lo que es muy importante este día donde ellas se certifican y comienzan ya a generar compras con el programa".